

QUI N'A PAS VU SA SOUCOUBE ?

Dans cette affaire de soucoupes, le plus curieux de tous les phénomènes sera bientôt « l'homme qui n'en aura jamais vu ».

Le slogan d'avant-guerre « qui n'a pas son petit yo-yo ? » pourrait être repris, aujourd'hui, avec les fameux machins volants, qu'ils soient soucoupes, souplères, cigares, cigarillos ou ninas...

Nous devons, maintenant, citer le cas de la soucoupe « vue à Eu ».

Mlle Witkoswy, 21 ans, clerc de notaire à Eu, déclare formellement qu'elle a assisté, mardi soir, entre 21 heures et minuit, aux évolutions d'un engin ayant la forme d'une étoile, dans une zone comprise entre la route de Saint-Valery et la falaise de Mers.

Cette « étoile » se serait posée à proximité de l'aérodrome de l'Ermitage. Elle émettait des lucurs rouges, jaunes et violettes.

Mlle Witkoswy vit également des petits disques traçant des cercles lumineux autour de Saint-Laurent.

D'autres témoins, habitant dans le quartier de Mlle Witkoswy, déclarent également avoir VU.

Les gendarmes, alertés, ont fait des recherches mais n'ont rien relevé.

Les dirigeants de l'Aéro-Club, interrogés, ont assuré qu'aucun avion n'avait quitté ou survolé la base cette nuit-là.